

Histoire de La Chapelle Hermier

Au 11^{ème} siècle, Airemari, seigneur local, donne son nom à ce petit coin du Bas-Poitou qui deviendra La Chapelle Hermier.

Gilbert APART, retraité et récent chapelois, a voulu faire connaissance avec son nouveau lieu de vie. En fouillant dans le passé de la commune et de la paroisse il a fait des découvertes qu'il est heureux de partager.

Ses instruments de recherche ont été les archives communales, départementales, paroissiales et diocésaines. Bien sûr, les informations dont il fait état dans ses chroniques sont tombées dans le domaine public et celles concernant les personnes privées ont été préservées.

Ont aussi été négligés les documents à la fiabilité contestable car ne s'appuyant sur aucune réalité historique ou ne pouvant être corroborés par d'autres écrits. La même règle a été appliquée aux témoignages oraux recueillis localement.

Ces omissions volontaires ne nuisent en rien à l'Histoire.

Bonne lecture.

Chroniques :

Voici les premières. Elles seront enrichies au fil du temps par d'autres sujets.

- 1 - Les registres de catholicité.
- 2 - Les registres d'état-civil.
- 3 - Les recensements jusqu'au 19^{ème} siècle.
- 4 - Les recensements du 20^{ème} siècle.
- 5 - Le temps des moulins.
- 6 - Les moulins de la commune.